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Abstract (en)
[origin: CA3152394A1] The invention relates to a biomass heating plant (1) for the combustion of fuel in the form of pellets and/or wood chips,
said plant comprising the following: a boiler (11) with a combustion unit (2); a heat exchanger (3) with an inlet (33) and an outlet; wherein the
combustion unit (2) comprises a combustion chamber (24) with a primary combustion zone (26) and with a secondary combustion zone (27)
provided downstream thereof; wherein the combustion unit (2) has a rotary grate (25), on which the fuel can be burnt; wherein the secondary
combustion zone (27) of the combustion chamber (24) is fluidically connected to the inlet (33) of the heat exchanger (3); wherein the primary
combustion zone (26) is surrounded laterally by a plurality of combustion chamber bricks (29).

Abstract (de)
Es ist eine Biomasse-Heizanlage (1) zur Verfeuerung von Brennstoff in Form von Pellets und/oder Hackgut offenbart, welche das Folgende
aufweist: einen Kessel (11) mit einer Brenneinrichtung (2), einen Wärmetauscher (3) mit einer Mehrzahl von Kesselrohren (32), wobei die
Brenneinrichtung (2) das Folgende aufweist: eine Brennkammer (24) mit einem Drehrost (25), mit einer Primärverbrennungszone (26) und mit einer
Sekundärverbrennungszone (27); wobei die Primärverbrennungszone (26) durch eine Mehrzahl von Brennkammersteinen (29) seitlich und durch
den Drehrost (25) von unten umfasst ist; wobei in den Brennkammersteinen (29) eine Mehrzahl von Sekundärluftdüsen (291) vorgesehen ist; wobei
die Primärverbrennungszone (26) und die Sekundärverbrennungszone (27) auf der Höhe der Sekundärluftdüsen (291) separiert werden; wobei die
Sekundärverbrennungszone (27) der Brennkammer (24) strömungstechnisch mit einem Eintritt (33) des Wärmetauschers (3) verbunden ist.
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